

“CON ORGULLO CAUCANO” estrategia para incentivar los atractivos turísticos

El lunes 7 mayo, 2018 a las 11:37 am



“CON ORGULLO CAUCANO” estrategia de la Lotería del Cauca para incentivar los atractivos turísticos y su nuevo plan de premios

Desde el mes de abril la Lotería del Cauca viene incluyendo en sus billetes de lotería los lugares emblemáticos e históricos del Departamento, una tradición y cultura que la empresa quiere resaltar a través de este medio, con el fin de crear sentido de pertenencia en los caucanos, y dar a conocer a los colombianos los atractivos de la región.

“CON ORGULLO CAUCANO” es el nombre de la estrategia que incluye lugares como el Portal de Santo Domingo, termales de Agua Tibia, el Volcán Puracé, la represa de *La Salvajina*, *el Puente del Humilladero*, *haciendo de los billetes de lotería un artículo de colección*. De igual forma, Popayán sobresale por su sabor, convirtiendo la gastronomía en patrimonio cultural inmaterial de la humanidad, así

como las festividades y procesiones del emblemático desfile de *Semana Santa*, donde cada año se espera la llegada de visitantes nacionales y extranjeros.

Las imágenes representan el “Orgullo Caucano” las cuales resaltan al Departamento como uno de los de mayor diversidad, historia y riqueza en Colombia. Su arquitectura imponente y las festividades que se celebran en la ‘Ciudad Blanca’, son motivo de orgullo para la Lotería del Cauca, que ha decidido exponer desde el mes de abril estas imágenes que reflejan la belleza y que incentivan a los colombianos para visitar la región caucana.



“Esta estrategia va articulada con el Plan de Desarrollo que está ejecutando el gobernador Oscar Rodrigo Campo, donde el turismo ocupa un renglón importante para el desarrollo del Cauca como territorio de paz” explicó el gerente de la Lotería del Cauca, **Miguel Eduardo Muñoz Guevara** y añadió que esta iniciativa busca resaltar el patrimonio cultural que estaba oculto por causa del conflicto armado, y que hoy se encuentra disponible para que los turistas nacionales y extranjeros visiten la región en cualquier época del año.